



MÓVIMIENTO DE TROPAS. Masaya, Nicaragua, septiembre 12. (AP). Aparentemente abstraído se conduce en una de las calles de Masaya, un hombre manejando una bicicleta, mientras las tropas de la Guardia Nacional se movilizan hacia el centro de la ciudad a pelear contra las fuerzas rebeldes.

## Pérez insiste en que OEA intervenga en Nicaragua

Caracas, septiembre 12. (Latin). El presidente venezolano Carlos Andrés Pérez sostuvo hoy que aspira a que la Organización de Estados Americanos (OEA) sirva de mediador para obtener lo que calificó de guerra civil nicaragüense. "Creemos que todavía es posible un entendimiento entre los sectores opositores de Nicaragua y el gobierno que dirige aquel país, con miras a encontrar una solución que impida los derramamientos de sangre", dijo Pérez. "Aspiramos a que la OEA sirva más como un mediador que como un acusador del gobierno de Nicaragua", agregó.

Hay guerra civil  
Hablando en una conferencia

## Militarizan Bogotá tras el asesinato de Rafael Pardo

Bogotá, septiembre 12. (UPI). Esta capital fue virtualmente militarizada esta tarde, tras el asesinato del ex ministro de Gobierno, Rafael Pardo Beulvas, en tanto las autoridades anunciaron que proseguirán con "renovado" vigor la lucha contra el crimen, sin "ceder" ante los actos terroristas. Centenares de policías y efectivos de las fuerzas armadas fueron colocados en puntos estratégicos de Bogotá, una ciudad de cinco millones de habitantes, al tiempo que se iniciaba un intenso patrullaje.

Soldados y policías, armados con metralletas y rifles se estacionaron en los puntos de salida de Bogotá y procedían a detener y revisar los automóviles, así como a sus ocupantes.

En la zona céntrica los policías detenían preferentemente a hombres jóvenes, a los que hacían poner contra la pared con sus

manos en alto, a efectos de ser revisadas sus ropas y el contenido de paquetes.

En un comunicado oficial emitido por la presidencia de la república, tras expresar su "honra de pena" por el crimen, dijo que "no se descarta que pueda tener conexión con los actos subversivos que se han venido anunciando con ocasión de la celebración del primer aniversario del paro del 14 de septiembre".

Pasa a la página 19

## Turbay Ayala ordena cierre temporal de la Universidad

Bogotá, septiembre 12. (UPI). El presidente Julio César Turbay Ayala autorizó hoy el cierre temporal de la Universidad Nacional, primer centro docente del país, en prevención de los desórdenes que puedan presentarse al conmemorar el primer aniversario de una huelga general de 48 horas que dejó 30 muertos. Un comunicado de la oficina de Prensa del Palacio de los Presidentes señala que la determinación fue adoptada ante los anuncios de grupos extremistas de provocar desórdenes el próximo 14 de septiembre en todo el territorio nacional.

Señala la comunicación que el cierre se cumplirá hasta el 12 de septiembre cuando las clases de los diferentes semestres de las distintas facultades reanuden

las actividades.

La medida del cierre afecta a más de 25.000 estudiantes, los que tendrán una semana de "vacaciones forzadas". Los predios de la universidad fueron virtualmente desocupados y a la entrada del edificio fue colocada una brigada de la policía para impedir el acceso al centro de altos estudios.

# Aviones de Nicaragua atacan en Costa Rica

San José, Costa Rica, 12 de septiembre. (UPI). (Por Rodolfo Carrillo). Siete aviones de la fuerza aérea nicaragüense bombardearon y ametrallaron hoy varios vehículos y establecimientos agropecuarios en territorio de Costa Rica, dando muerte o hiriendo a por lo menos 25 personas, según informó un vocero de la Cruz Roja.

En Managua, el presidente Anastasio Somoza dijo que no podía determinar los daños causados por la acción aérea, pero expresó que ésta se produjo durante la persecución de guerrilleros sandinistas que habían cruzado desde Costa Rica a territorio nicaragüense y fueron rechazados por las

tropas del gobierno, volviendo a internarse en Costa Rica. "No podemos llegar a los muertos o heridos debido a que continúan los ataques en la zona", informó el vocero de la Cruz Roja.

Penetraron 8 kilómetros

El portavoz agregó que los aviones nicaragüenses penetraron unos ocho kilómetros en territorio de Costa Rica desde el sector fronterizo de Peña Blanca y "atacaron todo lo que se movía".

Poco después del ataque, el ministro de Seguridad de Costa Rica, Juan José Eche-

Pasa a la página 35

## Somoza desea dialogar con Frente Amplio

Managua, Sept. 12 (DPA). El presidente Anastasio Somoza Debayle propuso hoy, dialogar con el Frente Amplio Opositor (FAO) para encontrarle una salida a la crisis política que vive la nación.

Pasa a la página 75



MUERE. Londres, Inglaterra, 12 de septiembre. (AP). Georgio Ivanov Marcov, de 49 años de edad, quien murió de septicemia, una forma de envenenamiento de la sangre por bacterias tóxicas.

## Convoy de Cruz Roja sale a Masaya a rescatar víctimas

Managua, septiembre 12. (Latin). (Por Jorge Banales). Un convoy de la Cruz Roja partió poco antes del mediodía hacia la ciudad de Masaya, 27 kilómetros al sur de aquí, para intentar el rescate de víctimas de los combates de los últimos dos días, antes de que la Guardia Nacional lance una ofensiva final contra los insurgentes. El director general de la

Cruz Roja, Miguel Schiebel informó que la caravana de auxilio está integrada por dos camiones y seis ambulancias de la entidad, y ca encabezada por el presidente de la Cruz Roja Ismael Rayes.

El diario oficialista "Novedades" afirmó hoy que la Guardia Nacional "ha asestado duros golpes a la guerrilla urbana" y publicó grandes fotografías con armamentos incautados y efectivos

militares en operaciones.

En Chinandega, 140 kilómetros al norte de Managua, los guerrilleros dominan el distrito donde se halla una estación eléctrica, y la ciudad quedó sin luz.

El gobierno del presidente Anastasio Somoza implantó la ley marcial en los departamentos de Masaya, y Esteli, al norte de Mana-

Pasa a la página 11

## Cuba dejará en libertad 66 ciudadanos estadounidenses

Washington, septiembre 12. (Latin). El gobierno estadounidense informó hoy que 66 ciudadanos de este país, algunos de los cuales esperaron 18 años para regresar a los Estados Unidos viajarán el jueves a Miami, Florida, con sus familiares. Los ciudadanos norteamericanos residentes en Cuba viajarán en un avión fletado por el gobierno estadounidense que transportará a un total de 130 personas, informó el Departamento de Estado.

Según la cancillería, un total de 480 ciudadanos estadounidenses aguardan permiso de las autoridades cubanas para abandonar el país.

Fuentes de la cancillería consideraron que el permiso otorgado por

el gobierno cubano para que abandonen el país los residentes norteamericanos forma parte de un intento del presidente Fidel Castro por mejorar sus relaciones con los Estados Unidos.

El gobierno cubano también anunció que permitirá que varios

Pasa a la página 19



AP-Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

COMBATE A SANDINISTAS. Managua, Nicaragua, septiembre 12. (AP). El presidente de Nicaragua, Anastasio Somoza (izquierda), platica con un ayudante militar en una de las oficinas presidenciales en Managua, Nicaragua. Un feroz combate se

mantiene firme por parte de ambas fuerzas: el Frente Sandinista de Liberación y las tropas de seguridad de la Guardia Nacional que comanda el presidente Anastasio Somoza.